

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

[@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Lundi 11 décembre 2017

Décès de François Régis Hutin

Communiqué d'Emmanuel Couet

C'est avec une grande émotion que j'apprends le décès de François Régis Hutin.

À la fois capitaine d'industrie et éditorialiste engagé, François Régis Hutin incarnait son journal. Son histoire est indissociable de celle de notre territoire.

Je souhaite rendre hommage au grand patron de presse, qui a su faire de Ouest-France le premier quotidien français indépendant, un motif de fierté pour les habitants de notre région.

Je salue également l'homme de conviction qui ne craignait pas de s'engager pour défendre ses idées. Je retiens notamment ses prises de position courageuses contre la peine de mort dès le début des années 1960, ou encore son engagement constant pour la construction d'une Europe plus forte et plus solidaire.

Je pense aujourd'hui à son épouse, à ses enfants, à sa famille. Je pense également à tous les salariés et aux journalistes de Ouest-France qu'il a inspirés tout au long d'une vie consacrée à la liberté de la presse.

Emmanuel Couet

Président de Rennes Métropole
